

#27129

Antoninian Billon Numerianus 283-284.n.Chr. PRIN CIPI IVVENT Top Qualität !!!



Restzeit Dienstag, 16. Januar 2024 15:36:19

Sofortkauf 300,00 CHF

Versandkosten Abholung Gratis
2,70 CHF Inland
Kein Internationaler Versand
Neu ab 2024. Versand A-Post Schweiz ab 2.70.- CHF. Versand Deutschland A-Post ab 9.- CHF. Andere Länder auf Anfrage!!! Bitte Informieren sie sich über die Zollgebühren und Zollbestimmungen ihres Landes vielen Dank für ihr Verständnis. Für weitere Infos unter: paxaugusti-spqr-fabia@bluewin.ch. Der Käufer trägt das Risiko des A-Post Versand. Auf Anfrage auch eingeschrieben möglich, www.classic-numismatik-fabiano.com / www.classic-numismatik-fabia-artefakten.ch. Für Auslandssendungen gibt es ab 1.1.2020 eine einheitliche Online-Waren-Deklaration. Dafür fällt

Antoninian Billon Numerianus 283-284.n.Chr. Erhaltung Super Stück so selten zu finden im Verkauf, siehe Fotos Avers: drapierte oder gepanzerte Büste nach rechts mit Strahlenkrone. (Leg. S. M AVR N M N V S C. Revers: PRIN CIPI IVVENT. Kaiser in Rüstung steht nach links, hält Stab und Zepter. (Als Caesar 282-283.n.Chr.) Referenz Nummern: RIC 336,360 / 61, C 68,70 ,72 /76. Daten aus dem Katalog Römischer Münzen von Ralph Kankelfitz 2. Auflage 1981 Seite 401 Nummer: 12. Im Abschnitt KAA = Rom. Cohen 68. Erhaltung nach Vorbesitzer Fachmann FDC fleur de coin. (Prägefrisch). Gewicht circa: 3.6gr, und etwa Durchmesser: 21-22mm. (Fehlerfreies Prachtexemplar vom Fachmann). Garantiere die Echtheit der Münze, da der Vorbesitzer der Fachmann dies auch getan hat. Diese Qualität ist extrem Selten anzutreffen !!! Info ohne Gewähr.

Numerian (* 253; † 284), mit vollständigem Namen Marcus Aurelius Numerius Numerianus, war ein römischer Kaiser. Er regierte von 283 bis 284 zusammen mit seinem älteren Bruder Carinus das Römische Reich, wobei ihm die Verwaltung der Ostprovinzen oblag. Numerian wurde als jüngster Sohn des späteren Kaisers Carus 253 an einem unbekanntem Ort geboren. Nachdem sein Vater den Thron bestiegen hatte, erhob er zunächst Carinus, bald darauf auch Numerian in den Rang eines Caesar. Während Carus zusammen mit Numerian im Jahr 283 nach Osten aufbrach, um einen Feldzug gegen das neupersische Sassanidenreich zu unternehmen, wurde Carinus zum Augustus erhoben und erhielt die Aufgabe, in Abwesenheit des Vaters den Westen des Reiches zu regieren. Die Angaben zu Numerians Charakter in der spätantiken Historia Augusta sind nur mit größter Vorsicht heranzuziehen, da der anonyme Autor in der Vita des Carus (in der auch Carinus und Numerian behandelt werden) fiktive Elemente eingeflochten hat. Wohl Ende Juli 283 starb Carus plötzlich während eines Feldzugs gegen die Perser. Angeblich kam er durch einen Blitzschlag um; wahrscheinlicher ist, dass er einer Verletzung bzw. Krankheit erlag oder möglicherweise ermordet wurde. Die Nachfolge ging reibungslos auf dessen beide Söhne über, und Numerian, nunmehr ebenfalls Augustus, fiel die Aufgabe zu, den Feldzug weiterzuführen, doch sind Einzelheiten nicht überliefert. Anfang 284 zog sich das römische Heer nach Westen zurück; möglicherweise wurde auch ein Vertrag mit dem Sassanidenkönig Bahram II. geschlossen. Numerian zog dann nach Antiochia, wo er sich längere Zeit aufhielt, anschließend ging es weiter durch Kleinasien. In dieser Zeit erkrankte Numerian an einer Augenentzündung und musste in einer geschlossenen Sänfte transportiert werden. In dieser fand man den Kaiser schließlich (wenige Tage vor dem 20. November 284) tot auf. Numerians Berater und Schwiegervater, der Prätorianerpräfekt Aper, soll mehreren Berichten zufolge den Kaiser ermordet haben, doch ist es auch möglich, dass Numerian eines natürlichen Todes starb. Carinus selbst wurde bald darauf während der Kämpfe mit dem von Truppen im Osten zum Kaiser ausgerufenen Diokletian ermordet. Quelle: Wikipedia 11.09.2020. Zwecks Wissenschaftliche Informationen. Info ohne Gewähr.

